

Continúan labores de recuperación tras alud en Las Tejerías, Venezuela

Image not found or type unknown

**El Gobierno de Venezuela ha expresado su compromiso con la recuperación total de las áreas afectadas por las fuertes lluvias.
(Foto:Telesur)**

Caracas, 13 oct (RHC) Autoridades venezolanas se mantienen desplegadas este jueves en Las Tejerías, estado Aragua, como parte del avance de las labores para la recuperación de las zonas afectadas tras las fuertes lluvias y el alud registrado el pasado 8 de octubre.

En esta jornada, se trasladaron al lugar los diputados que integran la comisión especial de la Asamblea Nacional para el apoyo y la atención integral de las familias afectadas quienes realizaron un recorrido y

evaluaron los trabajos que se realizan en las diferentes áreas.

"Nosotros, estamos dispuestos a aportar para que la Asamblea Nacional se encargue de la recuperación de la escuela de Las Tejerías o del hospital que está en la Autopista Regional del centro", declaró el presidente del ente legislativo, Jorge Rodríguez.

Además, enfatizó que el Gobierno venezolano "no va a descansar hasta que esté restituido Las Tejerías. No nos vamos a mover, no nos vamos a salir, hasta que esté recuperado Las Tejerías".

Por su parte, la vicepresidenta sectorial para Ciencia, Tecnología, Educación y Salud, Gabriela Jiménez, informó que más de 300 médicos y enfermeras están desplegados en Las Tejerías para atender a la población afectada, visitando cada una de las 23 localidades definidas como área de impacto.

Ante la tragedia, el Gobierno nacional ha reiterado su compromiso con la recuperación total de las áreas afectadas por las fuertes lluvias, y ha agradecido la solidaridad tanto del pueblo venezolano como de autoridades de otros países con las familias damnificadas.

"En medio de situaciones complejas, la Revolución Bolivariana ha adquirido una gran experiencia, y como Gobierno Nacional hemos respondido a nuestro pueblo como nunca antes. Cuanta fe, solidaridad y amor he encontrado en la gente", expresó en la víspera el presidente Nicolás Maduro, a través de su cuenta en la red social Twitter.

Hasta el momento, autoridades venezolanas han reportado al menos 43 muertos y más de 50 desaparecidos; así como alrededor de 800 casas afectadas, de las cuales 123 se encontraban en zonas de riesgo. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/301840-continuan-labores-de-recuperacion-tras-alud-en-las-tejerias-venezuela>



Radio Habana Cuba